

ABSTRAK

Dini Aulia Shobariyah: *Bimbingan Parenting untuk Meningkatkan Pemahaman Orang Tua terhadap Perkembangan Anak di SD Juara Bandung.*

Seiring berjalannya waktu perkembangan pendidikan serta penyebaran informasi yang semakin merata membuat banyak perubahan di berbagai sudut kehidupan manusia. Dalam bidang pendidikan, setiap anak membutuhkan pelayanan yang tepat untuk memenuhi kebutuhan pendidikan yang disertai dengan pemahaman orang tua untuk mampu memahami karakteristik anak sesuai perkembangannya. Banyak orang tua yang kurang peduli tentang pentingnya pengasuhan anak ketika di rumah. Oleh karena itu, bimbingan parenting sangat penting untuk meningkatnya pemahaman orang tua.

Dalam hal ini terdapat permasalahan kurangnya pemahaman orang tua tentang pentingnya pengasuhan terhadap perkembangan anak di usia Sekolah Dasar (SD), baik perkembangan kognitif, perkembangan psikososial, dan perkembangan emosi anak, hal seperti ini yang terjadi dikalangan masyarakat dalam ruang lingkup keluarga. Melihat dari masalah yang terjadi pada orang tua tentang pemahaman parenting, SD Juara Bandung memiliki program bimbingan parenting untuk seluruh orang tua siswa SD Juara Bandung. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pemahaman parenting skill orang tua terhadap perkembangan anak, untuk mengetahui proses pelaksanaan bimbingan parenting untuk meningkatkan pemahaman orang tua terhadap perkembangan anak dan untuk mengetahui hasil bimbingan parenting terhadap perkembangan anak di SD Juara Bandung.

Penelitian ini dilihat dari pemikiran bahwa parenting merupakan pendidikan yang diberikan kepada orang tua dalam rangka untuk mengetahui dan mengaplikasikan pendidikan yang tepat. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif dengan menggambarkan fakta-fakta secara aktual dan sistematis mengenai pemahaman orang tua terhadap perkembangan anak.

Berdasarkan hasil penelitian orang tua siswa sudah mampu memahami arti parenting, orang tua mampu memahami pentingnya kegiatan bimbingan parenting, orang tua mampu mempertahankan dan berpartisipasi dalam kegiatan bimbingan parenting, orang tua sudah mampu memperkirakan sikap ketika mendidik anak di rumah, orang tua juga sudah mampu berdiskusi antara suami dan istri perihal perkembangan anak, orang tua sudah mampu membandingkan baik dan buruknya perilaku ketika di rumah, dan orang tua juga sudah mampu dan mau menggali lebih dalam materi-materi tentang parenting secara global melalui internet, artikel dan majalah-majalah.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemahaman orang tua siswa SD Juara Bandung sudah meningkat. Kegiatan bimbingan parenting di sekolah SD Juara Bandung ini sangat mempengaruhi orang tua siswa dalam membangun pribadi yang lebih baik, guna menjadi bekal anak-anak ketika mereka dewasa nanti.

Kata Kunci : Bimbingan Parenting, Pemahaman Orang Tua